
 

 

 

 
 
 

ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 18 DE ABRIL 
DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h01m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Marcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Anterior realizada em 11 de abril de 2017, 

que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência do vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE: - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - 

RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

107/2017 22/2017 Divaldo Aparecido dos Santos e Antônio Cordeiro dos 

Santos 

117/2017 41/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

- Ofício GP/118/2017 – Convite para reunião para aprofundar o tem da implantação de um Consórcio de 

Saúde, envolvendo Salto, Itu e Porto Feliz  no dia 04 de maior, às 18h, no Auditório da Prefeitura. - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Ofício do Vereador Cícero Granjeiro Landim e 

outros vereadores – Solicitando a Retirada do Projeto de Lei nº 013/2017 que trata da modificação da Lei 

Municipal 2088/98. - Ofício 14 – Diocese de Jundiaí – Convite para o encontro com tema “Gestão da 

Saúde Pública Municipal” a ser realizado no dia 15 de maio, das 09h às 11h30m, no Anfiteatro da Cúria 

Diocesana. - Ofício CG/206/2017-c – Câmara Municipal da Estância Turística de Tupã – Encaminhando 

cópia da Moção nº 22/2017, que trata da Rejeição à PEC 287/2016. - Comunicado nº CM026123/2017 – 

Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Liberação de Recursos 

Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSÃO VALOR EM R$ 

PNAE – Alimentação Escolar – 

Ensino Fundamental  

14/03/2017 R$ 29.628,00 



 

 

 

 
 
 

PNAE – Alimentação Escolar - 

Creche 

14/03/2017 R$ 40.232,00 

PNAE – Alimentação Escolar – 

Pre-Escola 

14/03/2017 R$ 25.228,00 

Quota 002 13/03/2017 R$ 424.220,14 

- Comunicado nº CM026124/2017 – Ministério da Educação–Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSÃO VALOR EM R$ 

PDDE –Educação Integral – 

Parc 001 

15/03/2017 R$ 828,00 

- Comunicado nº CM026125/2017 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação –  Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSÃO VALOR EM R$ 

PDDE –Educação Integral – 

Parc 001 

15/03/2017 R$ 62.847,00 

- Comunicado nº CM026126/2017 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSÃO VALOR EM R$ 

PDDE –Educação Integral – 

Parc 001 

15/03/2017 R$ 12.708,00 

- Comunicado nº CM026127/2017 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSÃO VALOR EM R$ 

PDDE –Educação Integral – 

Parc 001 

15/03/2017 R$ 3.312,00 

- Comunicado nº CM026128/2017 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSÃO VALOR EM R$ 

PDDE –Educação Integral – 

Parc 001 

15/03/2017 R$ 828,00 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 011/2017 – Dispõe sobre 

crédito adicional suplementar no valor de R$ 10.653.053,81 e dá outras providências. - Projeto de Lei nº 

012/2017 – Dispõe sobre crédito adicional suplementar no valor de R$ 9.013.686,70 e dá outras 

providências.  - TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem 

do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por maioria de votos. Votando contra 



 

 

 

 
 
 

a inversão os vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Lafaiete Pinheiro dos Santos, José Benedito de 

Carvalho, Otávio José Castanha Miralhes, Marcio Conrado, Cícero Granjeiro Landim e Celso Charnoski. 

2) ORDEM DO DIA:  - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 

AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:   Nº 73/2017 - Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito 

Municipal - Solicitando informações sobre a instalação do Instituto Solidare II, que está vencendo seu 

prazo para isenções de ISSQN, ITBI, IPTU e  Taxas decorrentes de aprovação de projetos e licença de 

instalação conforme Lei nº 3356/14, onde deveria realizar sua instalação e iniciar suas atividades no 

prazo de até 36 meses. Nº 75/2017 - Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito 

Municipal, c/c Secretaria de Governo - Solicitando informações sobre o motivo pela qual foi realizada 

licitação para contratação de serviços de consultoria em engenharia de tráfego, conforme Pregão 

Presencial nº 08/2017. Nº 76/2017 - Vereador Álvaro Pacheco – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Saúde - Solicitando informações sobre a quantidade de mulheres que estão na fila de espera para 

realizar exames de mamografia. Nº 77/2017 - Vereador Álvaro Pacheco – Prefeito Municipal, c/c SAAE - 

Solicitando informações sobre a quantidade de multas aplicadas por infrações ambientais entre os anos 

de 2013 a 2016. Nº 78/2017 - Vereador Álvaro Pacheco – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde - 

Solicitando informações sobre o motivo da ausência do Programa Médico de Família nos Jardins D’Icaraí 

e Sol D’Icaraí. Nº 79/2017 - Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal, c/c Secretarias de 

Obras e de Desenvolvimento Urbano - Solicitando informações sobre a existência de algum projeto para 

construir calçadas e ciclovias no trecho situado entre a Rua Nove de Julho e a Avenida dos Imigrantes 

até a entrada do Bairro Jardim Panorama. Nº 80/2017 - Vereador Roberto Natalino Silveira – Diretoria de 

Ensino de Itu - Solicitando informações sobre a existência por parte das Escolas Estaduais de controle 

sobre a Ronda Escolar, realizada regularmente pela Polícia Militar. Nº 81/2017 - Vereador Edemilson 

Pereira dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a previsão de retomada das 

obras para finalizar o asfalto, obras de acessibilidade e a sinalização vertical e horizontal da Rua Floriano 

Peixoto, no trecho entre as Ruas Regente Feijó e Noruega, além da Rua Marechal Deodoro até a Rua 

Japão, no Jardim das Nações, iniciadas em agosto de 2016 e paralisada até o momento, com recursos 

do DADE. Nº 82/2017 - Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando 

informações sobre a existência de ocupante ao cargo de Diretor de Trânsito Municipal, conforme Lei 

Municipal nº 3190 e em caso afirmativo, enviar cópia da Portaria de Nomeação. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: 

Nº 74/2017 – Vereadores Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” e outros vereadores – Votos de 

Congratulações e Louvor ao Jornal Taperá, pelos 53 anos de sua fundação, no dia 21 de abril de 17. 

Aprovado por unanimidade de votos, com ausência do vereador Álvaro Pacheco. Encaminhado ao 

destinatário  -INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 187/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a implantação de contêineres de lixo na extensão do Bairro Vila Martins. Nº 188/2017 - 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando serviços de limpeza e capinação nas vias públicas do 



 

 

 

 
 
 

Jardim Maria José. Nº 189/2017 - Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a 

entrega do campo de futebol do Jardim Santo Inácio à população com as melhorias necessárias. Nº 

190/2017 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando uma operação tapa-buracos nos 

bairros Jardim Laguna, Parque Residencial Rondon, Jardins Santa Marta, Santa Efigênia e  Santa Cruz. 

Nº 191/2017 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a implantação de redutores de 

velocidade na Rodovia Hilário Ferrari, sentido bairro-centro e centro-bairro, após a empresa Coopersalto. 

Nº 192/2017 - Vereadores José Benedito de Carvalho “Macaia” e Celso Charnoski “Alemão do Santa 

Cruz” – Solicitando que realize o término da Avenida Cásper Libero, Jardim Santa Cruz. Nº 193/2017 - 

Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando um estudo para melhorar a travessia de pedestres do 

cruzamento situado entre as Ruas Nove de Julho e Campos Sales. Nº 194/2017 - Vereador Márcio 

Conrado – Solicitando que providencie uma tampa protetora para o bueiro situado na Rua Avaré, nº 101, 

no Jardim Marília. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, 

que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando 

aos trabalhos da Mesa, o senhor presidente convidou todos os vereadores para a Reunião com a 

Nardelli e Secretaria de Governo para o dia seguinte, às 15 h e às 19h para a Sessão Solene em 

Homenagem ao Dia do Escoteiro. Solicitou também que os vereadores entreguem suas proposituras até 

a quarta-feira por causa do feriado e também a colaboração das Comissões para dar andamento aos 

pareceres dos Projetos que tratam de crédito suplementar. Nada mais havendo a ser tratado às 20h05m, 

o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua 

paz. Do que houve, para consta, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária 

Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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